



La Saint-Valentin arrive: êtes-vous prêt pour plus de piment sous la couette ?

56% des Belges ont soif de variété au lit, 1 sur 3 est enthousiaste à l'idée de recevoir un sextoy en cadeau

Mons, 4 février 2021 – Février, le mois de l'amour, le moment idéal pour plonger sous la couette ! Les Belges n'ont pas peur d'essayer de nouvelles choses, c'est ce qui ressort d'une enquête Babylon Loveshop dans laquelle plus de la moitié des Belges sexuellement actifs (56% - 51% des femmes et 62% des hommes) confient qu'un manque de variation sous la couette nuit à leur vie sexuelle.* Mais comment faire évoluer le plaisir à un niveau supérieur en cette Saint-Valentin ? Aucun doute chez Babylon Loveshop, les jouets sexuels et autres accessoires érotiques sont plus populaires que jamais. Pas moins d'une belge sur trois (33%) aimerait recevoir un sextoy en cadeau, avec le vibromasseur en numéro un sur la liste des souhaits. Pas étonnant quand on sait que 37% des Belges utilisent parfois des sextoys, indiquant qu'ils atteignent plus facilement l'orgasme avec que sans. Chez les femmes, il s'agit de près de la moitié (48%). Sentez-vous cette tension dans votre bas-ventre ?

De plus, 4 Belges sur 10 indiquent qu'ils aimeraient recevoir une tenue sexy ou de la lingerie en cadeau. Logique quand on sait que plus de la moitié des Belges sexuellement actifs (53%) admettent qu'ils trouvent leur partenaire sexuel plus attirant lorsqu'il porte des sous-vêtements ou de la lingerie sexy. Babylon Loveshop a vu ses ventes exploser ces dernières années, avec le vibromasseur spécial point G « Sassy », le stimulateur clitoridien connecté « Moxi » et le « Masturball » vibrant pour hommes parmi les produits les plus populaires. « Nous invitons chez Babylon Loveshop les personnes à la recherche de plus de variation dans leur vie sexuelle ou qui sont tout simplement curieuses de leur propre sexualité. Nous avons une vaste gamme de produits tant pour les célibataires que pour les couples. Nos vendeuses expérimentés sont là pour aider les clients dans leurs recherches du sextoy ou de la tenue parfaite. Ceux qui préfèrent jeter un œil en ligne peuvent se rendre sur notre boutique en ligne », explique Sylvain Spitaels, CEO de Babylon Loveshop.

Spécialement pour la Saint-Valentin, vous trouverez dans les Loveshops Babylon de Mons et de Gosselies des cartes postales sexy que vous pouvez envoyer gratuitement à vos proches. Et shuuut, avec cette carte le destinataire bénéficie non seulement d'une réduction de 15% en magasin et <u>en ligne</u>, mais aussi d'un cadeau spécial en magasin...

Les résultats de l'enquête ne peuvent être utilisés pour des articles de presse qu'en mentionnant Babylon loveshop.

^{*} Enquête conduite en ligne par le bureau iVOX pour le compte de Babylon loveshop entre le 27 octobre 2019 et le 4 novembre 2019 auprès de 1.000 Belges, représentatifs en termes de sexe, langue, âge et diplôme. La marge d'erreur maximale pour 1.000 Belges est de 3,02%.

À propos de Babylon

Le groupe Babylon a été fondé en 2006 et a ouvert son premier magasin à Lille. Par la suite, d'autres boutiques ont vu le jour en France à Tourcoing et Calais. En Belgique, les magasins de Gosselies (2016) et Mons (2019) ont été rejoints en 2019 par trois vitrines en Flandre (Roeselare, Wetteren et Aartselaar), dont la plus grande s'étale sur 500m². Babylon compte 35 collaborateurs et dispose d'un catalogue de 7.500 articles, allant des sex toys à la lingerie et aux produits d'hygiène. Les produits proposés par Babylon Loveshop sont également disponibles en ligne. Le délai moyen de livraison pour les commandes en ligne est de 48 heures, ou utilisez l'option Click & collect et récupérez votre colis en magasin une heure après avoir passé votre commande.

Pour plus d'information ou demande d'interview, veuillez prendre contact avec:

Wavemakers PR & Communications Amélie Putmans 0477 200 970 amelie@wavemakers.eu